

Liebe Akteure vom Interkulturellen Sommer,
Liebe Mitwirkende beim Abschlussfestival,

Was für ein schöner Abschluss! Es hat alles gepasst: der Schulgarten,
die Musik und das Programm, das leckere Büffet, die viele Gäste, die Stimmung...
Das macht Lust auf mehr im Jahr 2020. Aber erstmal einen ganz herzlichen

DANKESCHÖN

an alle, die aktiv zum
Programm beigetragen
haben, sowohl während
des Interkulturellen
Sommers als auch bei
unserem
Abschlussfestivals. Ein
paar Fotos als Erinnerung
haben wir im Anhang
verpackt.



Wir wünschen allen
schöne Sommertage,
Erholung und... nach der
Sommerpause melden
wir uns wieder mit Daten,
Fakten und ein paar
Frage zu
unserem Interkulturellen
Sommer.



Mit herzlichen Grüßen

Christiane Wiebe und Belén D. Amodia
Ihr Team vom Interkulturellen Sommer